

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPHP untuk Pilkada 2024

Cianjur - [CIANJUR.BIGISSUE.ID](http://CIANJUR.BIGISSUE.ID)

Aug 4, 2024 - 22:08



Polres Cianjur polda jabar - Minggu, 04 Agustus 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku, APTU H. Anim Sasmita, menghadiri kegiatan rapat pleno terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) yang diselenggarakan untuk persiapan Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil

Bupati tahun 2024. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu di aula Kecamatan Cilaku, Cianjur.

Dalam rapat pleno tersebut, berbagai elemen masyarakat dan perwakilan partai politik hadir untuk memastikan data pemilih yang akurat dan valid. Proses pemuktahiran daftar pemilih ini menjadi salah satu langkah penting dalam rangka menjamin kelancaran dan transparansi pemilu mendatang.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, menekankan pentingnya kehadiran Bhabinkamtibmas dalam setiap tahapan pemilu. "Kehadiran anggota kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, dalam kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjaga situasi yang kondusif serta memastikan bahwa proses berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku," ujar Kapolsek.

AIPTU H. Anim Sasmita mengungkapkan bahwa tugas Bhabinkamtibmas bukan hanya mengawal keamanan, tetapi juga memastikan partisipasi aktif masyarakat dalam proses demokrasi. "Kami berkomitmen untuk mendukung setiap tahapan pemilu agar berjalan lancar dan damai, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cilaku," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU H. Anim Sasmita juga berinteraksi dengan para peserta rapat, memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama masa pemilu. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam mensukseskan Pilkada 2024 dengan tetap mematuhi protokol kesehatan dan aturan yang ada.

Kegiatan rapat pleno ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam mewujudkan pemilu yang jujur, adil, dan demokratis di Kabupaten Cianjur. Dengan dukungan dari berbagai pihak, termasuk peran aktif dari Bhabinkamtibmas, proses pemilu diharapkan dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan keamanan.